

Importante portacontenedores recaló en terminal marítimo local

Con una ceremonia junto a clientes y autoridades, San Vicente Terminal Internacional (SVTI) recibió al portacontenedores ONE Sphere como parte de su viaje inaugural. Se trata de un buque de última generación con una capacidad de 13.800 TEUs y una cubierta aerodinámica en la proa que optimiza su rendimiento y reduce el impacto ambiental.

El gerente General de SVTI, Juan Pablo Santibáñez, destacó que "para nosotros como terminal esta recalada es muy importante, porque refuerza que nuestra infraestructura y nuestro equipo de trabajo están preparados para atender buques

de diversas características, instalando en el centro de nuestro quehacer las necesidades de los clientes".

Asimismo, el gerente General de Puertos de Talcahuano, Cristian Wulf, recalcó que "la llegada de este tipo de buques es muy importante para la operación portuaria y nuestro concesionario".

Finalmente, la ceremonia contó con una visita a la nave de 335 metros de eslora y 51 metros de manga, que luego de culminar su operación en SVTI cerrará su paso por Chile en el puerto de Valparaíso, para luego viajar con destino al puerto de Yantian en China.

FOTO: CEDIDO

